



しらすぎ

求めて学ぶ 考えて行こう 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO.21
(通巻204号)
令和2年(2020)
1月10日(金)

《生徒の皆さんへ》

『共生社会』の実現に向けて

校長 飯野 博史



全校朝礼



校長室前に「いじめ防止スローガン」を掲示しました

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

13日間の冬休み、いかがだったでしょうか。後期後半が始まりました。後期後半の登校日数は、1、2年生は修了式まで52日、3年生は卒業式まで49日です。とても短い期間で、あっという間に過ぎていきます。この期間は1年間のまとめをしたり、4月からの新しい生活に向けて準備をしたりする大切な時期です。一日一日を充実させていきましょう。

今の学級の仲間と生活するのもあとわずかです。この学級でよかった、楽しかったとみんなが思えるような学級にしていきたいと思います。

3年生の皆さんは、いよいよ高校受験、進路決定、卒業という時期を迎えました。1、2年生も、教職員もみんな3年生の受験を応援しています。自信をもって、力強く自分の進路を切り開いていってください。

さて、今年は書き初めで「共生社会」と書きました。今年は東京オリンピック・パラリンピックが開催される年です。オリンピックまであと198日、パラリンピックまであと230日となりました。開催に向けてこれから大いに盛り上がっていくことでしょう。今からとても楽しみです。

東京2020大会ビジョンでは、3つの基本コンセプトが掲げられています。その一つが『多様性と調和』です。

これは「人種、肌の色、性別、性指向、言語、宗教、政治、障害の有無など、あらゆる面での違いを肯定し、自然に受け入れ、互いに認め合うことで社会は進歩するものであり、東京2020大会を、世界中の人々が多様性と調和の重要性を改めて認識し、共生社会をはぐくむ契機となるような大会とする」という想いが込められています。

出場選手を始め海外からたくさんの人たちが東京にやってきます。スポーツを通して、互いの違いを認め合ってもともに生き生きと生活することができる「共生社会」の実現に取り組んでいきましょう。

オリンピック・パラリンピックを待つまでもなく、学級の中にも一人一人違いがあり、個性があり、良さがある、かけがえのない仲間がいます。まずは身近な学級、学校から「共生社会」の実現に取り組んでいきましょう。

海外に目を向けると、今、特に中東地域では国と国とが一触即発、戦争につながるような事態となっています。地球温暖化の問題も深刻です。海外の出来事にも関心をもち、私たちにもできることがないか考えながら、平和な、明るい年にしていきたいと思います。

◎生徒の活躍

・目黒区人権啓発標語作品展

目黒地区人権擁護委員賞 ○○○○さん

「あなたとわたし 違うからこそ 仲良くなれる」

入 選 ○○○○さん「人権は 心のドアを 繋ぐもの」

〃 ○○○○さん「大丈夫 みんなと違って いいんだよ」

〃 ○○○○さん 「優しさの バトンをつなぐ ありがとう
温かい心を人から人へ」

〃 ○○○○さん 「意見の否定 グッところえて 交わそう会話」

〃 ○○○○さん 「見つけよう！友達のよさを 見せよう！自分のよさを」

〃 ○○○○さん「輝け個性 なくなれ差別 みんな違うのは当たり前」

〃 ○○○○さん 「優しさは 絆を深める メッセージ」

〃 ○○○○さん「染め直せ 冷たい心 優しい色に」

〃 ○○○○さん 「一人にさせない 僕と君は、友達だ」

・目黒区冬季バドミントン大会 12/22

第2位 女子シングルス ○○○○さん

第3位 " ○○○○さん

" " ○○○○さん

第2位 男子ダブルス ○○○○さん・○○○○さん

" 女子ダブルス ○○○○さん・○○○○さん

・「めぐろの子どもたち展」開催のお知らせ

1月18日（金）～2月2日（日）まで、目黒区美術館にて開催されます。
八中生の力作もたくさん展示されています。ぜひご覧ください。

10：00～18：00（ただし入館は17：30まで）

・第11回 中学生「東京駅伝」大会のお知らせ

2月2日（日）第11回中学生「東京駅伝」大会がアミノバイタルフィールド（味の素スタジアム内）・都立武蔵野の森公園 特別周回コースにて開催されます。都内各地区代表の2年生が晩冬の武蔵野を走ります。

目黒区代表チームも結成され、毎週土曜日に駒沢公園で練習に励んでいます。

八中からは次の男子2人、女子1人が出場します。

○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん

・女子の部スタート 午前10時

30km【第1区～第10区 1.5km】【第11区～第16区 2.5km】

・男子の部スタート 午後1時

42.195km【第1区 2.195km】【第2区～第9区 2km】【第10区～第17区 3km】

応援よろしく願いいたします。

◎校内駅伝大会

12/24

昨年末、1、2年生とE組の生徒たちで「校内駅伝大会」を開催しました。各学級10人ずつのチームを3チーム編成し、校庭・校外を一人約1.1km走りタスキをつなぎました。

快晴の空のもと、「ガンバレ、ガンバレ」という声援が飛び交いました。保護者の方もたくさん見学に来てくださいました。交通安全などご協力をいただきました。ありがとうございました。

